

En todos los casos se deberá aliviar el estado mental pues estos enfermos experimentan turbación e inseguridad para evitarlos. La enfermera debe de mostrar tacto y paciencia al desempeñar estas tareas.

ASPECTO SOCIAL

PROBLEMAS SOCIO-ECONOMICOS Y PREPARACION DEL MEDIO

Conciérne a los cuidados de Enfermería considerar la actitud del paciente, respecto a las necesidades médicas, económicas y sociales.

Muchas enfermedades especialmente las lesiones craneales, necesitan largos tratamientos que implican problemas sociales por la falta de productividad, por desempleo; implican indigencia, desorganización de la vida familiar y pérdida de recursos. Modifica el trabajo, las diversiones y en general la evolución de la vida en sus diferentes aspectos de todos los miembros de la familia.

Para que estos problemas no afecten al paciente en su curación, deberá educarse a los familiares, para que ayuden haciéndole ver al enfermo que la enfermedad no debe convertirse en el centro de su vida, sino que solo es un factor que la modifica en cierto modo.

Las limitaciones económicas son los problemas más frecuentes a los que hay que enfrentarse, por lo tanto, puede ayudar la enfermera solicitando ayuda de los servicios públicos siempre y cuando cuente con el consentimiento de los familiares.

En el Hospital se procurará alejar de todos los obstáculos sociales y el medio ambiente que pueda retardar su curación.

Debe mostrarse al enfermo un ambiente de afectos provechosos agradable y físicamente adecuado, debe considerarse el valor individual, que no encuentren incompatibilidades, que sea placentero e higiénico.